

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 31/OCTUBRE/2016

Suficiente el apoyo del gobierno mexicano a Pemex, dice la SHCP

DARIO CELIS: El apoyo financiero que el gobierno mexicano le ha dado a Petróleos Mexicanos es suficiente para permitirle operar, esto lo dice el titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda, Luis Madrazo.

La petrolera, golpeada por la baja de precios del crudo y una menor producción, ha recibido apoyo financiero gubernamental en parte ligado a aportaciones para el pago de pensiones.

La semana pasada la agencia de calificación Fitch indicó que Pemex está en una tesitura de insolvencia debido a los recursos que debe aportar vía impuestos, la insuficiencia del apoyo del gobierno y los efectos a largo plazo de la reducción de gasto de capital.